令和4年6月分「市民の声」一覧

受付日	完了日	件	名 • 内	容	対	応	担当課
6月2日	6月16日	食のイベント 沼津市では来年100を開催する。 このイベントは海の幸 その時に先日開催し 堂に集めて実施した。	■を利用したイベ ていた港の街バ	ントと聞く。	Sea級グルメ全国大会は、来年の10月28日(土)、29で開催します。このイベントは、全国のみなとオアシス産物を使った自慢の料理(Sea級グルメ)が販売され、ので、全国から多くの来場者を見込んでおります。5月28日(土)に開催された、ぬまづ港の街バルは、8ており、例年多くの来場者でにぎわっております。市制100周年という記念の年に多くの方に訪れていた感じ、満喫していただけるよう、ご提案いただいた他のるよう関係団体等と検討してまいります。	に登録している港から出店があり、各地の水 そのNo.1を来場者の投票によって決定するも ぬまづ港の街BAR実行委員会の皆様が主催し ただくよい機会であることから、本市の魅力を	水産海浜課
6月3日		アスルクラロ沼津への支援 アスルクラロ沼津への支援 アスルで前内が盛り上がっ ごくごく一部の市民のために 2千万円もあるなら 穴だらけの、セクライン でに歩くのが怖くなるででが高う学校の でに歩くのが怖をどうにいます。 でに歩くのが構造とうなれていた。 あちこちの渋滞をどうなれていた。 もっといることがあるというながけないのはなぜ?学 チームはラブライバーしかり 話まけにクラブは債務超過いですか。 そうしたらまた税金投入する	受入する意味が分かれているのを見たことがているのを見たことがことがいるの払った税金を使も消えてる道路をなんを直して。 は道を明るくして。 は道を明るくして。 はら、試合の日に駅前か会社でチームや選手 見ていないってサッカーで照明直さなくても近	ない。 わないでほしい。 とかして。 投入する金があるなら、 でユニフォーム着た人を見 の話題が出ないのはな ーファンの間では有名な	アスルクラロ沼津への市の支援に対し、貴重なご意見をいただきありがとう 今回の愛鷹競技場の照明改修は、Jリーグのスタジアム基準に適合させる 開催にも資する、市のスポーツ振興の観点からも必要な改修と考えていまた観光交流人口の拡大による地域経済の活性化など、地域にとって多くの推進しています。 アスルクラロ沼津は、市内において、選手やコーチが楽しくサッカーや運動症児サッカー教室「みんななかま」、脳性まひ児サッカー教室「CPスクール「すこやか沼津」や沼津社会福祉協議会等と連携した高齢者対象のスポーリーンアップ作戦」、災害時に活躍できる人材育成のための勉強会「全力的数々の社会連携活動にこれまで取り組んできております。相手チームの応内飲食店の出張ブースを設置するなど、市内経済の活性化にも努めており以上のことより、市では、Jリーグクラブであるアスルクラロ沼津と連携しつて理解のほど、よろしくお願いいたします。	らための改修ですが、サッカーだけでなく陸上やその他の大会のます。 民との交流による豊かな地域社会の形成や、スポーツを活用し 対象果があることから、市では「スポーツを活用したまちづくり」を かを小学校児童に教える巡回サッカー教室「全力教室」や、自閉 『アスパラ』」等障がい児対象の教室、沼津市老人クラブ連合会 ーツイベント、千本浜海岸での清掃奉仕活動「全力! 千本浜ク 方災隊、等を定期的に開催するなど、約30社の提携企業とともに が援に訪れた市外の方に対しても、市内観光案内のブースや市 ります。	ウィズスポーツ課

受付日	完了日	件	名	• 内	容	対	応	担当課
6月8日		貸出カードとマイナ: せっかくマイナンバーれていないと感じま 図書館の貸出カードナンバーカードの活他の自治体では実施す。	ーカードを す。 ゛をマイナ 用になり	を発行してい ・ンバーカー ます。	いるのに有効活用さいにないが、マイ	日頃から図書館をご利用いただきありがとうございまでマイナンバーカードは、社会基盤として幅広く活用が核性に寄与していくものと考えております。 図書館での活用につきましては、マイナンバーカードのナンバーカード利用のニーズ等を勘案した中では、現時社会の変化に併せ、マイナンバーカードの普及とともに導入について検討してまいりたいと考えております。	検討されており、今後、行政サービスの利便の普及状況や図書館等の公共機関でのマイ 持点での導入は考えておりませんが、今後、	図書館
6月9日	6月28日	警旋武道館「場人号道教室」の存録を 香酸武道館の弓道教室」。通わせては るってしまうかも知れないという活話を再 私が弓道教室の門管中叩いたのは6年前 私が弓道教室の門で叩いたのは6年前 を見たことがきっかけでした。00号道教 がしたが、20分割では10分割で10分割では10分割で10分割で10分割で10分割で10分割で10分割で10分割で10分割で	ただいている市口にいる市口にしました。 には、在都は津に機能を回り、広報経済に機能を回り、広報経済に機能を回動が、の私を緩が入の私を緩が入の私を緩が入り、自然を一式に、いまり、自然をできた。 は、当かれることにはかけ、全様のものを失いないで、は、からい、は、からい、は、からい、は、からい、は、からい、は、からい、は、からい、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は	は、弓道教室の存情を 該されていた「午情協の 就されていた「午情協の 地の大下さいました。 地の上の上で下さいました。 道を続けられるかい企画と 直を持けられるかい企画と このではないかと感じ。 まし、自分用でありました。 といではないかと感じ。 まれることになりました。 といではないかと感じ。 まれることになりました。 たた。通い慣れたお店 感で私なださり、先と対象 ではなどさり、たと対象 ではないかとのののは かいたら引きを移りませた。 ではないかとのののは かいたら引きを移りませた。 ではないかとのののは はないないかとののののではないない。 ではないかとのではないかといる。 ではないかといる。 はないないかといる。 はないないかにないない。 はないないかにないないないない。 はないないかにないないないないないないないないないないないないないないないないない	お願い致したく等を取りました。 対象主の事業へ一ジを主催エボージ教室1の募集へ一ジを 方々が在籍しているにも関わらず上 から者の私は連見を一切持っていませ 初心者が初めから道具を観えるのは 試し感覚で始めることができ、合わな もありましたが、先生方の指導の的確 と間え始めるに至りました。「弓道」とい した「米るものを拒まない"スタイルの す。実際に、私はこの教室のおかけ か何軒も明にし、人との交流もかなな も、この当機を19前のように存在していたも に、この当機を110点とので表示といるで、メンバーの着様を110点とので メンバーの着様を110点とので、メンバーの着様を110点とした。 は、このもので、110点のようになで は、200~11:30)の受講料は4000円 かけであると思います。今後少しくら と数は18名ですが、過去多い時では30 としいう方の足がかりになるはずです。 にしています。大義の時には、少数派の したいます。大義の時には、少数派の した。これ以上、受難解告を経験を	本市といたしましては、「スポーツのまち沼津」の取り組みを進めている沼津市スポーツ協会と各競技団体が連携して実施しているスポーツ教業総合体育館の建設にあたっては、計画段階からスポーツ協会を通じ、なる機能等について決定してまいりました。また、弓道連盟からの要望を踏まえ、弓道の普及や通行する方が興味る場所に配置したほか、10人立ての規模で配置するなどの仕様としておご心配いただいております弓道教室の存続につきましては、教室で使に保管場所の確保が困難なことが、教室をなくしてしまう可能性があるとつきましては、施設利用の公平性を確保するため教室を開催する各競計ます。現在、市民体育館を中心に実施されている各スポーツ教室につきまします。現在、市民体育館を中心に実施されている各スポーツ教室につきましるに所属する各競技団体が競技人口の増大、競技力の向上などを目的香酸武道場にて実施されている「弓道教室」につきましても、弓道連盟市としましま、弓道教室は競技人口の増加を担う重要なものと認識しの教室が引き続き実施いただけるよう、いただいたご意見をスポーツ協ります。	室の意義は大変重要なものであると考えております。 弓道連盟を含む各競技団体と協議する中で施設に必要と 味関心を持つことができるように、より多くの方の目に触れ おります。 肝する器具等の保管場所について、総合体育館の施設内 と判断された理由の一つではないかと類推します。こちらに 技団体に対し、持ち帰りしていただくようにお願いしており しては、ご理解のとおり、沼津市スポーツ協会が主催し、協 的として教室の企画、運営を行っています。 むが実施しているものとなります。 しており、新たに建設される総合体育館においても、これら	ワイススポーツ課

受付日	完了日	件	名 •	内容	対	応	担当課
6月10日	6月17日	水道週間について 6/6だったと思います たいな事をされてい 目かを聞くと水ったの 修費用があっないの 修ました。 目かと、実施している アイディアはたくさん 聞いて頂く機会を設	ました。 用促進と言って、問い詰ら つで水道利用 る事がちぐに っありますの	っていましたが、パッめたところ配管老朽 促進のためとおっ よぐです。 で、コンサルやアド	通じて、利用者の皆様に水道事業への理解と関心を浸 ネル展 5化の改 しやつて また、安全でおいしい沼津の水の魅力について再発 ボトル)」を配布すると共に、6月2日には玄関前ピロテ たところです。	「生労働省や各都道府県、各市町による様々な広報活動を 関めていただくことを目的に実施しております。 史やご自宅への給配水のしくみ、災害時における防災対策 課題など、様々な内容を広く皆様に知っていただけるよう、 見していただき、利用促進を図るため、「ぬまづの水(ペット・イにおいて、ぬまづの水を使用した呈茶サービスを実施していただけるよう、機会を捉えて様々な方法で取り組んでお	水道総務課
6月10日		タクシー等の高齢者で変換の高齢者で変換がで行いたいるいました。 はもいずれの含め質が増しているが増しているが出れているのが増しているのはなどなく変通の時においては表が、おもいでが、おもの後の質が増しての方となどなく変ではであるが、おりが、おりが、おりが、おりが、おりが、というでは、などなくでは、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、では、で	シー 等の は かい いっぱい かい に いっぱい かい に いっぱい かい いっぱい さい かい いっぱい さい かい いっぱい さい かい いっぱい はい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい いっぱい	者定額利用」の実証試験計、沼津市においても検討に、沼津市においても検討をしなければならないます。 かき体をのですが、ちょっとしたとのですが、ドアシードアもないですがおおさらば免許なおさならす。 定額の補助をしていたはまなの生活に十分の充実に	が静岡市は、	用の実証実験」につきましては、当市としましても、タクシーなクシーの稼働率が低い平日の昼間の時間帯を活用した取べスや他のタクシー事業者など、他の公共交通機関への影会の場において、公共交通事業者と議論してまいります。路線バスによるサービスが十分に行き届いていない地域や輸送サービスを検討するなど、多様なニーズに対応したタいる市民の皆様のニーズに寄り添った新たなタクシーの活安心して移動できるサービスを提供できるよう、努めてまい	まちづくり政策課

受付日	完了日	件	名	• 内	容	対	応	担当課
6月10日	6月29日	ついて、アスルクラ メンバーを余らせて 2000万円寄付して	んの照り 口沼津さ 試合にし くれるサ	明を20007 んは試合 臨んでいる ッカーのう		4,000万円超の寄附が集まり、アスルクラロ沼津に対すとしては再認識したところです。	ディングでは、目標の3,000万円を大きく超える ける多くの市民・県民、企業の皆様の思いを市 プアスリートと子どもをはじめ市民との交流によ 分交流人口の拡大による地域経済の活性化な	ウィズスポーツ課
6月10日	6月22日	ついて 利用者出入口の直常に不快だ。公共 み全面禁煙を掲げ による位置決定でる	近に在り 及び公共 始めてい あり、怒り	り、副流煙 性の高い いる中で、 りと共に、「	タ一)の喫煙位置に 、臭いが濃く漂い、非 施設、敷地内が耐感 非常に前時も感じてい まで、是非とも改めて		る大岡地区センターと併設であり、同地区セン会が管理・運営を行っております。 において、喫煙する場所が受動喫煙を防止す 大岡地区センターではそのような喫煙場所のごある大岡コミュニティ推進委員会に対し、6月おいて撤去されていることを確認いたしました。 住民の皆様に快適にご利用いただけるよう、同	

受付日	完了日	件 名 • 内 容	対	応	担当課
6月13日		沼津市の給食費についてコロナや戦争の影響で全国的に物価が高騰し家計を圧迫しています。ご飯をまともに食べられない家庭の子も多くいると聞いています。子供達の健康を守るための給食費の無償化を検討していただきたいです。すでに全国のいくつかの自治体では中学までの給食費の無償化が実施されています。ぜひとも沼津市もこれに続いていただきたい。ご検討よろしくお願い致します。	日頃より、学校給食に対しご理解、ご協力をいただきありが学校給食については、学校給食法に基づき、職員の人件費されており、受益者負担の原則から食材にかかる経費についお願いしております。なお、本市では経済的な理由でお困りの保護者には、給食度」により支援しているところです。しかしながら、新型コロナウイルス感染症やウクライナ紛争等国内でも物価高騰が続いております。特に子育て世帯においては、家計のやり繰りに大変ご苦労そこで本市では、本来物価高騰に併せて値上げをせざるを行る月までの半年間ではありますが給食費を無償にすることと今後も児童生徒をはじめ保護者の皆様の生活を支援し、子りますのでご理解ご協力をお願いいたします。	や施設、設備に要する経費以外は保護者の負担とては、学校給食費として保護者の皆様にご負担を費など学校にかかる費用を援助する「就学援助制等の影響により、国際情勢が不安定な状況となり、しているものと推察いたします。 得ない給食費を据え置くとともに、本年10月から来といたします。	学校教育課
6月13日		悪臭について 岡一色に住む者です。 夜になると牛糞の臭いだと思うんですが、すごく臭いです。 家の中にまで入ってきてとても不快で、臭いで起きてしまう ほどです。 以前の市民の声でもこの件について相談されてる方がい ましたが、それから改善などはされたんでしょうか? しょうがないのもしれませんが、どうにか改善お願いしたい です。	日頃より、市政にご理解ご協力をいただき、ありがとで意見をいただきました、岡宮、岡一色周辺の悪臭のと考えられます。その中でも、風向きや気温等によってわれる事業所には、これまでも継続的に臭気対策につうな経過のなか、事業者においては、昨年度、新たに近施し、また、今年度は消臭効果のある薬剤を散布する。予定となっております。 畜産農業の性質上、臭気の発生そのものは避けられ連部署と連携して、事業者に対し指導・助言を行い、臭	D発生源は、周辺の畜産農場や堆肥舎である 特に広範囲に臭気の影響を与えていると思いて指導・助言を行ってまいりました。そのよ 庶蔽物を設けて臭気の放出を抑制する対策を 装置を導入してさらなる臭気対策を実施する はませんが、今後も引き続き、県や市の農業関	環境政策課

受付日	完了日	件 名 · 内 容	対	応	担当課
6月13日	6月29日	アスルクラロのJリーグ存続の為には愛鷹運動公園競技場の照明を明るくしないといけないのはずいぶん前からニュースになっていました。 不足額を沼津市の税金から出すとのこと、なぜ?? 今アスルクラロは強くない。頑張ればJ2に行かれそうなチームなら市民も多少は理解するだろう。去年も下位から2番目?! 観戦しても応援は少ないし、全然盛り上がっていません そんなところに、市民の税金が大量に使われてしまうなんて そもそも愛鷹運動公園は県が管理しているのだから県が出すならまだ話はわかる。 沼津市にそんなに使える税金があるなら、市民のために使ってほしいです	アスルクラロ沼津への市の支援に対し、貴重なご意見をいただきありが今回の愛鷹競技場の照明改修については、ご指摘のとおり県営の施設整を進めてまいりましたが、アスルクラロ沼津が自ら改修を実施することアム基準に適合させるための改修ですが、サッカーだけでなく陸上やそからも必要な改修と考え、市としても支援を行うものです。 これらスポーツの振興により、例えば、トップアスリートと子どもをはじめを活用した観光交流人口の拡大による地域経済の活性化など、地域にしたまちづくり」を推進しています。 アスルクラロ沼津は、市内において、選手やコーチが楽しくサッカーや道や、自閉症児サッカー教室「みんななかま」、脳性まひ児サッカー教室「そ人クラブ連合会「すこかか沼津」や沼津社会福祉協議会等と連携した出活動「全カ!千本浜クリーンアップ作戦」、災害時に活躍できる人材育など、約30社の提携企業とともに数々の社会連携活動にこれまで取り組に対しても、市内観光案内のブースや市内飲食店の出張ブースを設置以上のことより、市では、Jリーグクラブであるアスルクラロ沼津と連携しので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。	であることから、アスルクラロ沼津及び市は、県と協議・調とで県の内諾を得ました。今回の改修は、Jリーグのスタジの他の大会の開催にも資する、市のスポーツ振興の観点市民との交流による豊かな地域社会の形成や、スポーツとって多くの効果があることから、市では「スポーツを活用動を小学校児童に教える巡回サッカー教室「全力教室」CPスクール『アスパラ』」等障がい児対象の教室、沼津市高齢者対象のスポーツイベント、千本浜海岸での清掃奉育成のための勉強会「全力防災隊」等を定期的に開催する組んできております。相手チームの応援に訪れた市外の方するなど、市内経済の活性化にも努めております。	ウィズスポーツ課
6月15日	7月5日	毎年離職者が多いような気もしますし臨時職員の人数も増えその方達の賃金に見あわない労働についてはどうお考えでしょうか? 正職員よりはるかに働きぶりが良い方もおられ、その方々にその課の長の方は、採用試験を受けるよう指示しないのでしょうか?	す。	面接、小論文、事務能力検査、適性検査による競現在、会計年度任用職員として任用しております。 て一会計年度を超えない範囲で任用を行っており、ます。 には、個人の意思によるものであるため、所属長がとはできません。 ないこととなっております。また、会計年度任用職いかなる優先権も与えられません。	人事課

受付日	完了日	件 名 • 内 容	対	応	担当課
6月15日		沼津市御用邸の改善依頼 昨日、テレビで沼津御用邸のアジサイの報道があり、どんなものかと楽しみに行きました。数十年ぶりの訪問で、期待していたのですが、行ってみて、あまりに乱雑な状態にがっかりして帰ってきました。 梅の木は枯れたまま、竹垣は壊れたまま、松は枯れ放題、歴史民俗資料館は、不要な事務用品やら道具が放置されてまま。どういうことでしょうか?元御用邸で、天皇な、国から市へと払下げされていると聞きましたが、もし沼津市が管理しているならば、改善していただきたいです。民間委託しているのであれば、改善するようにしていただきたいです。一度、園内をご覧になってみてはいかがでしょうか。情けない管理状態です。これでは、他県や他市町の方に、来ていただきたいとは言えないと思います。	松林については、平成28年10月に「旧御用邸苑地」として名勝に指定さ に過密木や枯損木を年間200本程度、除間伐しております。伐採や清持	の体験学習にて使用する挽き臼や火打ち金等の道具類今回のご指摘を受け、あらためて現地確認を行い、整理整のため、梅が育ちにくい環境でありますが、防風フェンスの術が必要な梅の剪定および施肥については、専門業者については、今年度計上済みの予算により、速やかに伐採除間内にて段階的に補修を進めてきましたが、今後は景観改要に応じて景観を損なわないシンプルな構造のものに変れたことを受け、令和2年から松の育成・景観改善を目的間により生じる枝葉は、廃棄処分前に一時的に公園内に置いります。	緑地公園課文化振興課
6月17日	6月28日	原駅前駐輪場について 原駅前の駐輪場の整理をされている高齢の方々がいますが、整理するのはとてもいいことだと思います。が、それほどスペースが無いわけでもないのに無理やり詰めたりするのはどうかと思います。移動時にドミノ倒し状態の時を何度かみましたし、無理に詰めて隣や前の自転車と接触しへこみなどもできました。無理な移動は止めてほしいです。	ご指摘のありました原駅自転車等駐車場を含む市営駐輪場についてえ、沼津市シルバー人材センターに管理を委託しております。管理人にの方々に対する適切な対応・駐輪場内の整理方法についても指導して今回ご指摘をいただきました管理人に対しましては、沼津市シルバー方法を改善するよう改めて指導いたしました。 なお、原駅自転車等駐車場につきましては、駅に隣接しているというます。このような点から、原駅の駐輪場管理人はできるだけ多くの市民のにも、ご理解いただければと思います。 また、駅から遠い位置になってしまいますが、ラックのない駐輪スペー雑が少ないことから、こちらのご利用もご検討いただければと思います。 今後も管理人研修等において適切な駐輪場内の整理方法について原まいります。	対しては、市がマニュアルを用いて研修を実施し、利用者いるところです。 人材センターを通じてご意見をお伝えし、駐輪場内の整理 立地から、利用率が高い日では8割を超える日もございま 方が利用できるよう駐輪場内の環境整備に努めていること スがございます。この場所はラックのある箇所と比較し、混	

受付日	完了日	件 名 • 内 容	対	応	担当課
6月21日	6月29日	アスルクラロへの公金支出 アスルクラロへの2000万円もの支出は反対です JFLに降格しても一度チーム・行政・地域であり方を考え直すべきです ・市民意識調査で市民の大半が応援していないチーム、市に寄与していないとされているチームに稅金を支出することは適切じゃない 令和3年度市民意識調査では、現地で積極的に応援する人8%、見に行かないが応援する消極的な人28%、全体の35%強程度しか応援してしない。そして市に対する影響の項目では影響がない30%となっている。市民から見てごく一部の人々のために大金を投入することはいいのでしょうか。 そして、市民意識調査の結果は市政に対して何も寄与していないということにもなるのではないですか。そうであるなら調査はやめてしまってはいかがでしょう。金の無駄です。なお、ほかの方への回答にあったシビックブラウドは正しくはシビックブライドでは?。 ・JZIこ上がれないチームに未来はない 照明がクリアになってもJ3に居られるだけです。スタジアムの根本的な改修をしてJZに上がれるようにしなければ、チームとしての魅力は減じます。昨年・一昨年に昇格した宮崎、いわきを除けばJ2ライセンスを保持ないし申請していないJ3チームは沼津だけです。J2に上がれないクラブがまともな強化をできるとは思えません。チーム弱体化を発端とした降格問題が必ず出てきます。 ・クラブの姿勢の問題 先日、クラブ内でのコンブライアンス違反の記事がありました。これとは別に、まん防期間中にアスル関係者選手かスタッフかは不明です)と合コンをしたという知人の話を聞いていた私としては「やっぱり」という感想です。プロスポーツチームやスポーツクラブとして意識の低きが際立ちます。 不祥事に厳しい市長さんがなぜ支出を認めるか理解に苦しみます。	象に定期的にコンプライアンス研修を行うなど、再発防止に向け取り組 アスルクラロ沼津は、市内において、選手やコーチが楽しくサッカーや や、自閉症児サッカー教室「みんななかま」、脳性まひ児サッカー教室「 老人クラブ連合会「すこやか沼津」や沼津社会福祉協議会等と連携した 仕活動「全カ!千本浜クリーンアップ作戦」、災害時に活躍できる人材 など、約30社の提携企業とともに数々の社会連携活動にこれまで取り終 に対しても、市内観光案内のブースや市内飲食店の出張ブースを設置 市では、Jリーグクラブであるアスルクラロ沼津と連携しつつ、「スポー のほど、よろしくお願いいたします。 なお、ご指摘いただいた市ホームページ上に公表されている「市民の	は、トップアスリートと子どもをはじめ市民との交流による豊 る地域経済の活性化などに寄与するものと考えていま 顕在化を図っていく必要があるとの結論に達し、官民一体 どクラブ側で厳に対処しており、また今後、全スタッフを対 んでいくと伺っています。 の運動を小学校児童に教える巡回サッカー教室「全力教室」 CPスクール『アスパラ』」等障がい児対象の教室、沼津市 に高齢者対象のスポーツイベント、千本浜海岸での清掃奉 育成のための勉強会「全力防災隊」等を定期的に開催する 組んできております。相手チームの応援に訪れた市外の方 するなど、市内経済の活性化にも努めております。 ツを活用したまちづくり」を進めてまいりますので、ご理解	ウィズスポーツ課生活安心課
6月22日	6月30日	図書館駐車場の減免について 図書館駐車場の減免対象拡大 子供に本を探すのに時間がかかる。DVDも借りるとさらに。 小学生以下の家族は1H駐車場無料とかにしてほしい。 そうすると子供の利用がもっと増えるのでは?	日頃より、沼津市立図書館をご利用いただきありがとうござい当館駐車場は、限られた駐車スペースを効率よく皆さまにごります。 無料時間を1時間に延長した場合、図書館利用以外の目的方の駐車に支障をきたす恐れがありますので、現状では無料なお、未就学児をお連れの方には土曜日、日曜日、祝日及びおります。 なお、図書館資料につきましては、市立図書館ホームページを各地区センター図書室で受取・返却が出来るサービスもありまた、「ぬまづ電子図書館」ではインターネット上で電子書籍に用くださいますようお願いいたします。	利用いただくために、無料時間を30分といたしておで利用することが想定され、図書館をご利用される時間の延長は考えておりません。 「夏休み期間を除き、最大で2時間無料といたしてがら本を探す・予約をするサービスや、予約した本ますので、併せてご活用ください。	図書館

受付日	完了日	件	名	・内	容	対	応	担当課
6月24日		ゴミの分別・減量ガイドブック改賞 「差言要旨 ・	減量更に がいまという はいました かっかい またいました がいまという は 意意に かいいまという は 意能に かいいまいり は かいまいり ないり かっかい またいり は ののという りと 変 ていした めん のり は がい する いっぱい かん いっぱい かんかい かんりょう かんりょう がんしゃ はんしょう はんしょく はんしん はんしんしょく はんしんしん はんしん はんしん はんしんしん はんしん はんしん はんしん	ック」が全世帯へ配め 現乱」を避ける定差 による情報 による情報 による情報 による情報 による情報 にます。 たと を受のみ候りでしていた で変力が間古いいといる におて適合10月月までしていた。 いたのようれのでは、いたのようにののは いたのようれの際には にいたち筒所にいた にいたりがありますに にいたりがありますに にいたりがありがありにいていた。	はいれたが、年月が経過してこれ、 改めて全世帯に配布を行うか、 確実に行って欲しい。 いして全世帯へ配布した事は も市民のみなさんへの周知撤 としい排出のお願いする立場か で改訂されております。そこで がで改訂されております。そこでみまと で改訂とトラブルになるシーンを別さい の出し方便利着きます。確か別に 際にカーボン製のゴルフクラ の出した便利達しているとり、と注 の出したのでが資源に「間違ってがる」ととす ではいるといるといるといるといるといるといるといるといるといるといまが はこより異なる資料でいるといまかまさ はのよりに「間違って非出されたのとないまないまない。 対してはまれまれまなまな のは、 があるかまたは思いますも のいまないまする際にしているといまする際に「間違って非出されると、とまなまなまなまなまない。 はいまないまないます。 がありまれまないますまない。 がありまれまないますも のがありまれまする。	廃棄品目の区分変更につきまして、製品素材の変化際し、素材別のリサイクル化が進んでおります昨今、えております。 市民の皆様には、この旨ご理解いただきまして、ガベの掲載や回覧板等を活用したチラシ配布、ごみが別ルールの更新情報が確実に行き届きますよう周知	本市としましては柔軟に対応していきたいと考 イドブック改訂版の配布検討のほか、広報ぬま 分別アプリ「さんあ~る」での情報発信など、分	クリーンセンター管理課
6月27日		バスケットとの連携 屋のnhkニュースでへ 見ました。静岡以外、 手の沼津市だがよく ナーなフェンシングな さてそこで1つ御とさ さてそこでにバス園 市は会な裏手川敷にとは、 が盛んでれるのでは、 が出してくれるのでは、	とやどい そいといい ないといい できょう いんしょう はいまい かんしょう かい 知め のもの いんしゃ しゃく いい 知の のい かん かん かい かん のい かん かい かん のい はい いん	ってとの協定 スポーツの 倒するより! アットに、親が ころにを作る こート津市に の通り。お	と。いつも後手後 中では凡そマイ は競技人口を考え む端くれとして沼津 ないと思います。 な公園があるがト ないか?もしくは は昔からバスケット はベルテックスが	スポーツは、健康や体力の増進に資するとともに、人々の親睦や交たしていることから、本市では「スポーツを活用したまちづくり」を進めは、今回締結したフレンドリータウン協定に基づき、7月2日に、ベルジーの一般では、1000年間	ております。そのような中、バスケットボールの振興についてテックス静岡の選手による「トップアスリート教室」を小学校高 引津市スポーツ祭」バスケットボールの部を、小学生、中学生、 ます。今後も関係団体と連携し、バスケットボールの普及や競 がをヒト中心の空間へと再編していく方向性を「中心市街地ま 鎖して、社会実験によりバスケットゴールを設置するなど、公 ケットボールに親しむ環境につきましては、必ずしもコートで 思われますので、地域のご意見なども聞きながら、中央公園	ウィズスポーツ課

受付日	完了日	件	名		内	容		対応		担当課
6月27日	7月14日	環防側について 現役前の間の知人 古い体質から脱却し時代に合わせたやり方をが 苦労されている現役の加入(ノノローゼ気味)から 毎月2回ほど前防事の高校とホースを使うた場 毎月2回ほど前防事の高校とホースを使うた場 たっ数のは大手である。 たっ数のは大手である。 たっ数のは大手である。 大きなないことが前便にあります。 たっ数のは大手である。 大きなない。 本者に変し、フラーター・やっておい。 たっ数のは大手である。 は、大きなでは、 は、大きなでは、 過去の田泉の声、活力のからなり、なぜ、人が集 過去の田泉の声、がしたないない方はかしなり、 のまり、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は	いらい上げたがに、 はい上げたがに、 はい上が表す。 はい上が表す。 はいとは、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、	実際 点状 できない できない できない こく はい こ	明の巡回、たればいます。 はいというないます。 最適が生まれています。 きです。 のちのらのものを単してやら野い にからはこから歌声します。 で来りたいます。 で作り、事にからます。 ないないます。 ないないます。 はいからにないます。 ではいからにないます。 ではいからにないます。 ではいからにないます。 ではいからにないます。 ではいからにないます。 にないまないまなななななななななななななななななななななななななななななななな	理解できます。 うで、見ていておいたと思います。 対います。そりや混いたは、と思います。 と思います。 と思います。 と思います。 といるが 気られませんのの消的器長のい こ、消防署職を 見いた。 に、 動いなが 気られませんのが になが のが に、 のが になが になが になが になが になが になが になが になが になが にな	#常に不愉快と疑問を感じまし、 様やら、メリハリなどと言いそう。 乱がでますよ。彼らは自衛隊 いけない、なかなか出れない際 。 。 。 。 。 。 。 。 。 。 。 。 。	そのような中、消防操法大会を前提とした訓練が消防団員の大きな負担となっているとの指摘があるこるパフォーマンス的な動作やセレモニー的な動作の見直し、消防操法大会の代表輸番制の導入などを検また、消防団協力事業所表示制度や消防団応援の店制度の導入など、消防団員が活動しやすい環境を負の処遇改善の一環として、令和4年度から出動報酬の引上げを行っております。	とから、消防操法におけまけしているところです。 を整えるとともに、消防団 に指導方法の研修を行ったまとめたもので、消 災害現場で役立つ訓練	危機管理課
6月30日		沼津市自主運行バス西浦 1.沼津市立病院へのアクト 現在、西浦線は沼津駅市立病院に沼津駅のでは、 1.沼津駅の7:11発(休校日の・ ・ 一直通(2):沼津駅の7:50発→東桃・ ・ 一直通(2):沼津駅の7:50発・東・ ・ 一直通この2便においては藤井原はをお願い致します。 2.土日祝ダイヤの18時日はをお願い致します。 2.土日祝ダイヤの改正によりであり、25分となり17時 25分となり17時50分から次のがつきましては18時台の増修	セロリナ 7:24 郷 よ小 Dりり バスなりが 分 環 沿敷 に まかい 運 、 まま まかい また で きょう かい こうしん かいしょう かいしゅう また かいしゅう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう はんしょう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう かいしょう アンド・ステム また こうかい こうかい こうかい こうかい こうかい こうかい こうかい こうかい	記、 京 富記 京 下 京 下 京 下 市 市 市 市 由 ・ で で に で で に 下 で で に 下 市 日 で で に 下 市 日 で で に 下 市 間 30 で で に 下 市 間 30 で で に 下 で で で で で で で で で で で で で で で で で で	急シティ/ の便の経 原 08:16 → 原 08:12 → 扇 防 : まで * らら : ぱー の 分 空 き 大	《ス江原公 由地の変 沼津駅08 ・沼津駅09 ち分差で と沼津経日	公園経由沼津市 更等、要望しま 3:31着、08:40発 8:34着、08:45発 5同一の経路を運 由に変更の対応	本市では、「沼津市地域公共交通計画」に基づき、利便性向上による利用促進を図ることを目的に、市内の続可能な移動手段を確保するため、随時バス事業者と協議をしながら皆様が利用しやすい環境づくりに多ご意見を頂戴した藤井原から沼津市立病院までの便につきましては、運行しているバス事業者が異なってられておらず、現状のダイヤ・経路となっております。このため、今年度待ち時間の平準化等も含め、バスについて協議をしております。なお、小屋敷経由ららぽーと行への経路変更につきましては、バス事業者で経路を決定していることから、運行しているバス事業者に要望として丁寧に伝えてまいります。また、西浦線の土日祝日のダイヤにつきましても、全体のダイヤを調整しながら、空き時間の短縮について向けた協議をしてまいります。今後ともより多くの方々にバスをご利用いただけるよう利便性の向上に向け、バス事業者とともに公共交近いりますので、ご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。	を がております。 こいることから調整が図 事業者とダイヤの見直し が利用状況を踏まえた上 てバス事業者と見直しに	まちづくり政策課